

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate

Réseau routier provincial dans Terrebonne, L'Assomption et Masson  
**ENCORE PLUS D'INVESTISSEMENTS DANS LE SUD DE LANAUDIÈRE**

**Lachute, le 12 février 2008** – Au nom de la ministre déléguée aux Transports, Mme Julie Boulet, le ministre du Travail et responsable de la région de Lanaudière, M. David Whissell, est heureux d'annoncer que le gouvernement Charest investira, cette année, une somme totale de 34,8 millions \$ dans des travaux sur le réseau routier des circonscriptions de Terrebonne, L'Assomption et Masson. Ces sommes découlent de la *Programmation des investissements routiers 2008-2009* annoncée par le gouvernement libéral qui consacrera cette année une somme de 2,7 milliards \$ au réseau routier du Québec, dont 62,5 millions \$ pour Lanaudière. « Cette année, nous augmentons les investissements à un seuil historique au Québec. Les citoyens verront encore plus de travaux se réaliser sur les routes provinciales de leurs comtés », a déclaré avec fierté le ministre.

**Terrebonne**

Ainsi, le comté de Terrebonne sera le lieu de travaux s'élevant à 27 620 650 \$. Des sommes importantes seront investies pour la reconstruction de plusieurs ponts et structures. Notons le viaduc de l'autoroute 25 au coût de 13,5M \$, le pont du boulevard St-Charles, au coût de 6,6M \$ et 916 400\$ pour terminer les travaux du pont du Vieux-Terrebonne.

Le gouvernement investira aussi 1,1M\$ dans la réfection des éléments du tablier du pont Lepage sur l'autoroute 25.

Notons aussi l'élargissement de la 337, dans le secteur La Plaine au coût de 5M \$ qui débutera dès 2008.

**Masson**

Dans Masson, le gouvernement effectuera des travaux évalués 4 602 600 \$. La moitié de ce budget sera consacré au resurfaçage de la chaussée de l'Autoroute 25. Ces travaux coûteront 3,4M \$.

De plus, plusieurs projets sont prévus dans les villes de Mascouche et Charlemagne pour la réfection des éléments du tablier de divers ponts.

**L'Assomption**

Enfin, le comté de L'Assomption sera l'objet de travaux estimé à plus de 2,5 millions \$. La réfection de ponceau (420 750 \$) à Repentigny et dans le secteur de Saint-Sulpice (440 000 \$) sont des travaux qui seront réalisés cette année.

De plus, la construction de feux lumineux sur la route 344 à L'Assomption, au coût de 695 000\$ viendra améliorer la circulation dans ce secteur. Enfin, le ponceau du Chemin du Golf qui enjambe le ruisseau du Point du Jour sera reconstruit au coût de 535 000\$.

Rappelons qu'hier, la ministre des Transports a rendu publique la répartition des investissements de plus de 2,7 G\$ prévus sur le réseau routier pour 2008-2009. Le budget alloué aux infrastructures routières québécoises représente une augmentation de 58 % par rapport à l'an dernier. De plus, en ajoutant les contributions provenant de partenaires comme le gouvernement du Canada et les municipalités, l'investissement total avoisine les 3 G\$, une somme sans précédent dans l'histoire du Québec. « Cette année, la programmation revêt un caractère particulier. Elle marque le lancement d'un des chantiers les plus importants que le Québec moderne aura connu » a souligné la ministre des Transports. « Jamais auparavant un gouvernement ne s'est aussi fermement engagé à l'égard des Québécois à maintenir en bon état leur réseau routier » a-t-elle ajouté.

En terminant, le ministre responsable de la région a rappelé qu'historiquement, le gouvernement Charest est celui qui a investi le plus dans le réseau routier du Québec. « Au cours des quatre dernières années, notre gouvernement a investi considérablement pour remettre en état le réseau routier provincial. Le Parti québécois investissait seulement 700 millions par année, cette année seulement, c'est près de 4 fois plus d'argent sur nos routes. », a conclu M. Whissell.

-30-

Source : Sébastien Gagné  
Attaché politique  
Ministre du Travail  
Responsable des régions de Lanaudière  
Tél. : (450) 562-0785 ou 1-800 870-7964